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REALIZADA EM 1º DE SETEMBRO DE 2016 

DVD A42/2016 
 

Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e dezesseis, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 2º Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote) – 1º Secretário, Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) – 3º 
Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-Presidente, Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – Presidente, 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), e secretariada pelos Vereadores Almir Roberto Cicote (Cicote) e 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite). Às quinze horas e um minuto, o 
Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) verifica a presença dos Vereadores 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira) e Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e, constando não haver quórum para abertura dos trabalhos, 
informa que aguardará o prazo regimental para nova verificação de presença. Às quinze 
horas e onze minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 49ª Sessão Ordinária, realizada em 30 
de agosto de 2016. EXPEDIENTE EXTERNO: SEMASA 112/16 (9024) Encaminha cópia 
do balancete referente ao mês de julho/16 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 13/16 (9025) Encaminha 
cópia do Edital de Pregão 64/16 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 2037/13 (9102) Requerimento ao Departamento 
de Vigilância Sanitária de ação direta no combate aos roedores, bem como um laudo 
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técnico ou pericial do motivo da infestação na Rua Adolfo Bastos, Vila Bastos; 2821/13 
(9103) Indicação para término da execução do serviço da lombofaixa instalada na Rua 
Eneida, altura do n. 21B, Vila Suíça; 2799/13 (9104) Indicação para remoção da árvore 
localizada na Rua Ramalho Ortigão, defronte ao n. 30, Jardim Irene. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 2376/13 
(9116) Indicação para repintura das faixas de travessia de pedestres existentes no 
cruzamento da Rua Senador Fláquer com as Ruas Abílio Soares, Duarte Leopoldo, 
Francisco Amaro e Coronel Ortiz; 2273/13 (9117) Indicação para reparos no sarjetão 
localizado no cruzamento das Ruas Abílio Soares com Onze de Junho, Bairro Casa 
Branca; 709/16 (9118) Indicação para recapeamento asfáltico ao longo da Rua Cláudia, 
Vila Scarpelli; 476/13 (9119) Indicação para revitalização da viela localizada entre as Ruas 
Balaclava e Petrogrado, Jardim Santo Alberto; 738/13 (9120) Requerimento ao 
Comandante do 10º BPM-M de rondas ostensivas na Vila Alice, com intensificação na Rua 
Iguatemi. VEREADOR CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) E 
DIVERSOS VEREADORES 710/16 (9121) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Congratulações com o Esporte Clube Ipanema pela conquista do troféu do campeonato 
Star 2016 de futebol amador de Santo André. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE) 872/15 (9129) Requerimento ao Comandante do 10º BPM do Estado de São 
Paulo de intensificação das rondas policiais no Jardim Itapoan; 712/16 (9130) 
Requerimento ao Comandante do 10º BPM do Estado de São Paulo de intensificação das 
rondas policiais no Jardim Monte Líbano; 1175/13 (9131) Indicação para operação tapa-
buracos em toda extensão na Rua Antero de Quental, Vila Progresso; 1982/13 (9132) 
Indicação para poda da árvore em frente ao n. 4 da Rua Alberto de Faria, Vila Guaraciaba; 
1509/14 (9133) Requerimento ao Comandante do 41º BPM do Estado de São Paulo de 
intensificação das rondas policiais e a implementação de ação específica visando a coibir 
os roubos e furtos de veículos na região central da cidade. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 708/16 (9106) Indicação para substituição das 
lâmpadas de iluminação pública das ruas da Vila Sacadura Cabral por lâmpadas de led; 
1294/14 (9107) Indicação para vistoria das árvores localizadas na Rua Silvana n. 126, Vila 
Pires; 738/13 (9108) Requerimento ao Comandante do 10º BPM de intensificação do 
policiamento ostensivo na Vila Sacadura Cabral; 2610/13 (9109) Indicação para pintura 
das faixas de travessia de pedestres na Vila Sacadura Cabral; 572/13 (9110) 
Requerimento de fiscalização dos ruídos sonoros emitidos por bares, postos de gasolina e 
estabelecimentos comerciais, principalmente na Av. Higienópolis, Vila Gilda 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) esclarece ao Vereador Sardano que também tem interesse na 
discussão dessa matéria e lembra que já foi apresentando projeto similar por um ex-
vereador. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
713/16 (9134) Indicação para melhorias na sinalização de trânsito, bem como o plantio de 
árvores no canteiro central localizado no cruzamento da Av. João Pessoa com Rua Clara, 
Camilópolis; 127/15 (9141) Indicação para reforma e ampliação da unidade de saúde no 



767 
 

Ata da 50ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Bairro Cidade São Jorge; 1566/13 (9142) Indicação para criação de canil da Guarda Civil 
Municipal na cidade; 1204/14 (9143) Indicação para asfaltamento da Rua Esperança, Vila 
Guarani; 714/16 (9144) Indicação para implantação de um posto de coleta seletiva na 
região do Bairro Cidade São Jorge. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
(LUIZ ZACARIAS) 73/13 (9122) Indicação para remoção de entulho e lixo depositados nas 
proximidades do córrego da Av. Camilo Castelo Branco, Vila Sacadura Cabral; 2683/13 
(9123) Indicação para reforma e melhorias na passagem de pedestres sob o Viaduto 
Juscelino Kubitschek, Paço Municipal; 498/15 (9124) Requerimento de informações a 
respeito das alienações de imóveis públicos nos últimos 40 meses e sobre a locação de 
imóveis pela Prefeitura; 711/16 (9125) Requerimento de informações a respeito da 
aplicação da Lei n. 7614, de 29 de dezembro de 1997, e alterações conforme a Lei n. 
9794, de 28 de dezembro de 2015 [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com 
exibição de fotos]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) 1314/09 (9135) PLCM 102/16, que dispõe sobre a gratuidade de duas horas 
de estacionamento nos entes públicos do Município de Santo André para os idosos e 
portadores de deficiência física e dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO DE 
JUSTIÇA] [JUSTIFICADO pelo autor]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) 256/13 (9145) Indicação para implantar um ponto de carro de 
aluguel (transporte) na Av. Capitão Mário Toledo de Camargo, oposto ao n. 5370, Vila 
Luzita; 715/16 (9146) Indicação para instalar uma lombofaixa na Rua Glauber Rocha com 
Rua Daniel Berg, Parque Marajoara; 2238/13 (9147) Indicação para troca da placa de 
identificação das ruas no Parque Marajoara; 851/13 (9148) Indicação para instalar uma 
lombofaixa na Rua Leonilda com Rua Boa Vista, Bairro Camilópolis; 1417/14 (9149) 
Indicação para limpeza da viela localizada na Rua Sergipe com Rua Piauí, Bairro Cidade 
São Jorge. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 2439/13 (9136) 
Indicação para remoção do tronco de árvore localizado na calçada em frente ao n. 221 da 
Rua Jorge Veiga, Bairro Camilópolis; 981/13 (9137) Requerimento de informações junto à 
Secretaria de Saúde sobre a falta de tiras reagentes para medição de glicemia na Unidade 
de Saúde Utinga, localizada na Alameda México, Vila Metalúrgica; 503/13 (9138) Indicação 
reiterando pedido para implantação de lombofaixa em frente ao Velório Vila Pires, 
localizado na altura do n. 306 da Rua Coimbra, Vila Pires; 3425/13 (9139) Indicação para 
remoção do tronco de árvore localizado na esquina da Rua Itabirito com Rua Eleutério, 
Bairro Camilópolis. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E 
DIVERSOS VEREADORES 668/16 (9140) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Aplauso ao CBPM-Melquisedec da Silva Alves e SDPM-Leandro Silveira. VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1685/13 (9126) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores, que solicitam implantação de redutor de 
velocidade – lombofaixa na Av. São Bernardo do Campo, altura do n. 517, Vila Luzita; 
601/13 (9127) Indicação para implantação de redutor de velocidade – lombofaixa na Praça 
Presidente Eurico Gaspar Dutra, em frente ao n. 106, Parque Gerassi II; 812/13 (9128) 
Indicação para remoção de árvore e troca por outra de menor porte localizada na Av. 
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Aclimação n. 494, Jardim do Estádio. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) 424/14 (9111) Indicação para manutenção da extensão da Rua Brasílio 
Rodrigues, Vila Junqueira; 3172/13 (9112) Indicação para manutenção geral na quadra de 
esportes localizada na Praça Lamartine, localizada na Rua Dominicanos, Jardim Santo 
André; 372/13 (9113) Indicação para instalação de cobertura e banco no ponto de ônibus 
localizado na Av. Primeiro de Dezembro, Jardim Santo André; 989/15 (9114) Indicação 
para cobertura asfáltica na Rua Fialho de Almeida, Vila Luzita; 981/14 (9115) Indicação 
para colocação de caçamba para resíduos sólidos na Rua Manuel de Macedo, próximo ao 
n. 215, Jardim Aclimação. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 15h40min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE. [PV PPS PT PTB PRB PMN DEM PMB PSB SDD PSD]. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Destaca que a 
falta d’água é a principal preocupação da população no momento, que reclama que às 
vezes falta água de quatro a cinco dias na semana. Aponta que um dos motivos do 
problema pode ser a falta de cuidado da Administração com o Semasa e informa que de 
2010 até hoje não foram repassados R$485 milhões à Sabesp. Questiona se o valor está 
sendo cobrado do contribuinte e se está sendo depositado em juízo, para que o 
consumidor não tenha que pagar duas vezes pela mesma dívida e lamenta a falta de 
investimentos no Semasa, que foi deixado de lado. Encerra reafirmando que a falta d’água 
hoje assola a cidade e que a Casa não pode se calar diante do problema. VEREADOR 
JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Cumprimenta os 
presentes e responde ao Vereador Donizeti que a população não tem mesmo culpa da 
briga judicial que está acontecendo, mas o Governo do Estado reduziu o volume de água 
fornecido à cidade, o que é um crime. Alerta que tal redução se deu especialmente no 
período eleitoral, possivelmente para colocar a população contra o Prefeito e lembra que a 
Presidente da Sabesp nunca veio à Câmara, apesar dos vários pedidos de audiência; que 
a empresa só se preocupa em lucrar com a água e o esgoto, enriquecendo seus 
acionistas. Registra que há candidato prometendo entregar o Semasa para a Sabesp caso 
seja eleito, o que é uma jogada política “nojenta”, assim como a do Governo do Estado. 
Sugere um grande debate na Câmara para saber do processo judicial e do motivo da 
redução no volume de água fornecido para Santo André, havendo a intenção política de 
prejudicar o Prefeito Carlos Grana. Falando do barulho produzido pelos chamados 
“pancadões” de funk, elogia a Câmara pelos requerimentos, mas critica a falta de atuação 
da Polícia Militar e reclama que às sextas-feiras tem “rachadão” e “pancadão” na Avenida 
do Estado, sem que ninguém faça nada. Finaliza solicitando nova convocação da 
Presidente da Sabesp, que está “blindada” pelos acionistas da empresa. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Aborda o assunto da 
falta d’água e chama a atenção para o cuidado com o tema em período eleitoral, deixando 
claro que são duas coisas diferentes: a falta d’água e a disputa judicial entre o Semasa e a 
Sabesp. Fala da crise hídrica que atingiu o Estado de São Paulo e da incompetência e falta 
de responsabilidade dos dirigentes da Sabesp, assim como da disputa judicial com o 
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Semasa, em razão da tarifa cobrada pela empresa dos municípios; e que a Sabesp não 
pode deixar de fornecer água suficiente para Santo André, porque água é um direito 
humano universal. Comenta que no auge da crise houve uma redução no volume de água 
fornecido de 2.4 para 1.8 metros cúbicos por segundo e que hoje o volume é o mesmo, no 
entanto, é mais fácil responsabilizar o Prefeito e o Semasa que estão mais perto; e nessa 
hora as posições partidárias pesam bastante. Fala da importância do Semasa para o 
Município, lembrando a obra de drenagem na Vila Metalúrgica, que sanou o problema de 
enchentes naquela região, assim como a obra na Avenida das Nações, que resolveu o 
problema do rio. Alerta para o interesse da Sabesp em ter o monopólio da água no Estado 
de São Paulo, absorvendo também o Semasa e praticando a tarifa que quiser; o que 
dificultaria o acesso do cidadão à empresa e a cobrança pela qualidade do serviço. Cita 
que o atual governo foi o primeiro a se preocupar em ampliar a capacidade de tratamento 
da água na própria cidade, subindo de 5% para 25% e diminuindo a dependência da 
Sabesp, destacando que o mais importante para os Vereadores é garantir que a água 
chegue à torneira dos andreenses. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) – Inicialmente fala a respeito de segurança pública, dizendo que está num 
projeto de oposição por estar cansado de ver Prefeito responsabilizando apenas o Estado; 
compara Santo André com São Caetano, cujo Prefeito, por tradição da cidade, assume a 
posição de líder e defensor do seu povo na segurança. Afirma que a lei em São Caetano 
não é diferente, mas a postura sim, porque apesar da segurança ser um problema também 
do Estado, lá o Prefeito faz porque o munícipe quer e precisa. Justifica sua aliança a uma 
nova candidatura por esse motivo, por alguém que assuma a cidade e cuide do munícipe 
sem empurrar o problema para quem quer que seja. Registra sua indignação com os 
debates na sessão, como buracos e falta d’água, um dia após o impeachment da 
Presidente da República, visto que o Brasil está passando por uma enorme crise e é 
manchete no mundo todo. Ressalta que os assuntos são importantes, no entanto, está-se 
virando uma página na história do país que afeta todos os brasileiros, cujo sangue não tem 
partidos e pede que todos lutem por um país melhor, mais justo, sem divisões. Diz que 
apesar de acreditar que o Sr. Michel Temer não tenha legitimidade para governar, torce 
para que ele a conquiste com trabalho e esforço, porque o bem do seu governo será o bem 
da nação; e não se pode ir às ruas vandalizar, quebrar pontos de ônibus, porque isso 
prejudica o trabalhador. Finaliza afirmando que quer o bem do país e um futuro melhor 
para todos. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – 
Lembra que no governo passado foi dito que o Semasa era o responsável pelo 
fornecimento da água e que o Prefeito da cidade era o gestor das contas, inclusive para o 
pagamento à Sabesp. Diz que, naquela época, o Vereador falou que a culpa era do 
Prefeito, fazendo oposição e questiona quem está pagando hoje por isso, sem água na 
torneira. Cita o caso de um munícipe acamado, com Mal de Alzheimer, cuja esposa tem 
que higienizá-lo com panos, porque não tem água para banhá-lo e fala da urgência em 
resolver a questão, pois é o povo quem está pagando e está sem água. Cobra que o 
Prefeito aja e busque o Ministério Público para exigir da Sabesp o retorno para Santo 
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André, pois falta água nas residências, nos comércios e demais estabelecimentos, sendo 
que a culpa não é dos Vereadores, o gestor é o Prefeito. Passa a falar das manutenções 
necessárias na cidade, que também são de responsabilidade do administrador, além das 
ações nas diversas áreas públicas, como saúde e educação. Questiona até quando a 
situação ficará sem solução e a cidade mal gerenciada, cobrando providências do gestor 
público. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Comenta 
sobre baile funk para adolescentes, organizado pelo Clube Corinthians no último fim-de-
semana, próximo à Praça do Ipiranguinha, com carros de som altos, tendo acionado o 
Coronel Navarro para impedir os carros de som. Lamenta pela situação que presenciou no 
local, com músicas obscenas, uso de drogas e bebidas por crianças e adolescentes, e que 
exigiria um trabalho em conjunto do Secretário de Segurança e do Conselho Tutelar, tendo 
sido motivo de reclamações de munícipes que frequentavam o local com suas famílias. 
Espera que, nessas próximas eleições, a população escolha melhor seus candidatos, que 
lutem por boa gestão e fiscalização na cidade. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Acompanhou debate de candidatos da cidade, ocorrido essa semana, 
organizado pela TV+, e diz que a atual lei eleitoral dificultou as campanhas com menos 
verba, porque são apenas 45 dias para fazer propaganda política e tudo tem um custo 
muito caro. Fala que vem estudando a cidade no último ano para entender a situação que 
chegamos e são anos de um desgoverno completo no país, que acarreta dificuldades 
também em nossa cidade. Parabeniza o Juiz Moro pela persistência nas investigações. 
Comenta que no debate, o ex-Prefeito Dr. Aidan Ravin citou que a saída para a cidade é 
colocar o comércio popular, como o da Rua 25 de Março e Bom Retiro, criticando esse tipo 
de gestão. Fala que acredita na recuperação econômica com o retorno de muitas 
indústrias que saíram daqui. Quanto ao Semasa, diz que é preciso preservar esse 
patrimônio e falta vontade política e capacidade de gestão para tornar o entendimento com 
a Sabesp viável. Finaliza dizendo que tem grande respeito pelas pessoas que 
acompanham os trabalhos desta Casa pela TV. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) – Inicia agradecendo o trabalho dos funcionários da Casa, que 
propiciam todo o trabalho dos Vereadores. Justifica e salienta importância de duas 
indicações apresentadas, uma para manutenção na quadra de esportes na Praça 
Lamartine e a outra para manutenção na Rua Brasílio Rodrigues, na Vila Junqueira. 
Quanto ao debate, acredita que é importante a população avaliar o desempenho de cada 
candidato e escolher o melhor para a cidade. Diz que, quando o assunto no debate foi o 
Semasa, percebeu que nenhum candidato quis assumir a responsabilidade para resolver a 
questão, que envolve o Governo do Estado. Fala que muitos bairros sofrem com a falta de 
água frequentemente, sendo que os munícipes cobram muito dos Vereadores e sugere 
que esta Casa possa se unir para cobrar providências quanto a isso. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Diz que Santo André produz somente 
5% da água que consome, pois 95% vêm da Sabesp e, com a crise hídrica, foi reduzido o 
abastecimento de água à cidade e, atualmente isso não foi regularizado, por isso o 
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município é obrigado a revezar a liberação de água pelas regiões da cidade. Comenta que 
o preço da Sabesp é caríssimo e cita alguns dados, e critica o candidato à prefeitura do 
PSDB, que teve a coragem de tentar culpar o Prefeito Municipal, salientando que o grande 
culpado é o Governador Geraldo Alckmin. Fala de abuso de poder econômico da Sabesp 
que cobra valor indevido, por isso Santo André não faz o pagamento há muito tempo e isso 
já é motivo de ação judicial. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e estranha essa manobra 
partidária de culpar somente o Governador do Estado de São Paulo pela falta de água na 
cidade, quando o PSD, partido do Vereador José de Araujo, é base aliada do Governador 
Geraldo Alckmin e questiona ao referido Vereador o que têm feito junto aos Deputados 
Estaduais do seu partido para buscar solução. Comenta ainda sobre dados trazidos pelo 
Vereador José de Araujo, os quais parecem não condizer com a realidade do que os 
munícipes pagam e do que, de fato, é repassado para a Sabesp, se desde janeiro de 2010 
não há repasse, questiona se o dinheiro está sendo guardado em juízo, porque continua 
sendo cobrado integralmente do munícipe. Fala que organizará um estudo comparativo 
com as cidades do Grande ABC para saber sobre o valor e se há o problema da falta de 
água. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 
94, do Regimento Interno, e concorda que se há um questionamento do Semasa, é preciso 
guardar esse valor. Comenta seu requerimento de informações sobre as retiradas, em 
2015 e 2016, de valores guardados para essas ações para serem aplicados em outras 
despesas do Semasa, conforme decreto municipal e indaga como será pago, se o Semasa 
perder a ação com a Sabesp. Fala do aumento abusivo do valor da água e do esgoto, taxa 
de drenagem, do lixo e de varrição. Questiona quem fará o pagamento, porque a autarquia 
está em calamidade, com cerca de R$3 bilhões de dívida. Pela ordem, o Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) lamenta a falta de respeito desta Casa para com 
os inscritos na Tribuna Livre, uma vez que há poucos vereadores em Plenário. O 
Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) registra a presença dos Vereadores 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) 
e, constatando a falta de quórum para abertura da Ordem do Dia, declara encerrada a 
presente sessão às dezesseis horas e cinquenta e três minutos. Eu, Márcia Gabriela 
Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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